

las naciones participantes desfilaron en grupos.

Una vez dentro todas las naciones, cientos de ejecutantes con capas blancas, azules y naranjas entraron en el campo de deportes para formar el símbolo de los Juegos. Después del saludo a los voluntarios -miles de personas que contribuyeron al éxito de los Juegos se hizo oír la estridencia de las gaitas y el conjunto de gaiteros y tambores entró en el estadio para tomar parte en la ceremonia de clausura. Se arrió la bandera de los Juegos de la Commonwealth que se guardará en un lugar seguro hasta su transporte a Brisbane en 1982 y a continuación el Príncipe Felipe clausuró oficialmente los Juegos: "... en nombre de la Federación de los Juegos de la Commonwealth, declaro los XI Juegos de la Commonwealth de Edmonton, Canadá, 1978 clausurados y, de acuerdo a la tradición, invito a los deportistas masculinos y femeninos de la Mancomunidad Británica a encontrarse en Brisbane, Australia, en 1982 para celebrar los XII Juegos de la Commonwealth..."

Aunque todo había terminado, nadie quería partir. Tanto atletas como animadores



CP wirephotos

*Atletas de diversos países competidores se toman de la mano para cantar Auld Lang Syne durante la clausura de los XI Juegos de la Commonwealth en Edmonton, Alberta, el 12 de agosto.*

iban y venían por la pista, cantando, gritando y danzando, hasta que finalmente se tomaron de la mano para cantar *Auld Lang Syne* una y otra vez. "Hasta verlos en 1982 en Brisbane", se leía en el enorme tablero electrónico. Así terminaron los Juegos de la Mancomunidad Británica de Edmonton de 1978.

### Mansión para solaz de ciudadanos ancianos

Una finca que ha ocupado un lugar importante en la historia de Quebec es el centro de un experimento en oportunidades brindadas a los ciudadanos ancianos.

La casa Montmorency, que vió la luz en 1780 y sirvió de hogar lejos de la patria a los gobernantes británicos de la colonia de Quebec, ha sido adaptada para servir de albergue a turistas ancianos que solo pagan 18 dólares por noche.

Gaston Morin, director de hoteles y cen-

tros veraniegos del Ministerio de Turismo, Pesca y Caza de Quebec, afirmó que el hotel, situado en Courville, cerca de la ciudad de Quebec, es un proyecto piloto que podría conducir a otros centros de vacaciones similares.

### Hogar veraniego

La mansión, junto con sus terrenos de superficie superior a 10 hectáreas, se inauguró en junio pasado. Fue construida originalmente para servir de residencia a Sir Frederick Haldimand, gobernador de la colo-